



Communiqué de presse

Ouverture des commandes et tarifs complets du MG ZS Hybrid+

- Le nouveau MG ZS Hybrid+ vient dynamiser le segment des SUV urbains
- Nouveau MG ZS Hybrid+ : disponible à partir de 22 990 €
- Le SUV full-hybrid le plus abordable du marché Français est garanti 7 ans

Courbevoie, le 2 octobre 2024 – **MG Motor ouvre les commandes et révèle les tarifs du nouveau MG ZS Hybrid+. Cette nouvelle génération du modèle le plus vendu en Europe pour le constructeur originaire d'Oxford progresse sensiblement en termes de technologie, de confort et de performance, avec notamment l'intégration de la chaîne de traction Hybrid+ sur toute la gamme. Le nouveau MG ZS Hybrid+, garanti 7 ans / 150 000 km est disponible à partir de 22 990€ dans les 185 points de vente et d'entretien MG Motor France.**

Les dimensions du nouveau MG ZS Hybrid+ sont en hausse par rapport à la génération qu'il remplace, avec 4,43m de long (+11 cm), et 1,82m de large (+1cm) pour 1,64m de haut (-1cm), offrant des proportions plus dynamiques, tout en bénéficiant à l'habitabilité, avec notamment un empattement en hausse de 2,61m. Le Nouveau ZS Hybrid+ se place donc judicieusement sur le segment des SUV urbains et compacts.

Le nouveau MG ZS reçoit la chaîne de traction Hybrid+, inaugurée par la MG3. Il s'agit là du premier SUV MG hybride non rechargeable. Au-delà d'une grande efficacité, cette technologie d'électrification délivre d'excellentes performances. La chaîne de traction Hybrid+ permet au nouveau MG ZS de proposer des performances de premier ordre sur le segment des SUV urbains et compacts hybrides, avec un 0 à 100 km/h achevé en 8,7 secondes seulement ainsi que des reprises toniques puisque le 80-120 km/h est expédié en 7,2 secondes.

Développant 197 ch (145 kW) en combiné, le groupe motopropulseur du ZS reste très sobre avec une consommation mixte WLTP à 5,0L/100 km et des émissions de 113 g de CO₂ par km sur la version Standard. Ces performances sont atteintes grâce à une grande batterie de 1,83 kWh brut, permettant une conduite électrique plus fréquente, ce qui a un impact important sur la consommation. La consommation est en baisse de 24% et les émissions de CO₂ sont en baisse de 25% sur le cycle WLTP par rapport au ZS essence qu'il remplace.

Dès le premier niveau de finition « Standard », le nouveau MG ZS Hybrid+ est généreusement équipé, offrant un système d'infodivertissement HD de 10,25 pouces iSMART Lite avec l'application connectée, la navigation et Apple CarPlay/Android Auto, d'un écran conducteur déporté de 7 pouces, des capteurs de stationnement arrière avec caméra de recul, de l'allumage automatique des phares, et du démarrage sans clés. Cette finition est disponible à 22 990 € TTC.

Le deuxième niveau de finition « Comfort » rajoute les phares à LED, des jantes alliage de 17 pouces, un écran d'infodivertissement plus grand de 12,3 pouces, d'un capteur de pluie ou encore de l'accès sans clés. Cette finition est affichée à 24 990 € TTC.

Le troisième et plus haut de finition « Luxury » se dote de nombreux équipements de style et de confort, à l'instar d'élégantes jantes alliage de 18 pouces, des vitres et lunette arrière surteintées, de la caméra 360°, de sièges en simili-cuir noir, chauffants à l'avant et à réglage



électrique côté conducteur. Le volant chauffant ainsi est aussi de série. Cette finition est ouverte à la commande au tarif de 26 990 € TTC.

Les premières livraisons dans les 185 points de vente et entretien MG Motor France débiteront en octobre 2024.

Tout comme le reste de la gamme MG, le MG ZS Hybrid+ bénéficie d'une garantie 7 ans / 150 000 km.

Pour plus d'informations :

<https://news.mgmotor.eu/fr>

Clément LEFEVRE

Responsable Relations Presse & Publiques

MG Motor France

Mobile : +33 6 69 94 51 38

A propos de MG

En 1924, une icône est née. MG, le constructeur automobile britannique est célèbre pour ses voitures « passion », sportives, et d'un bon rapport qualité-prix. En avance sur son temps et sur la concurrence, la voiture de sport britannique classique a attiré l'attention du monde entier : de la MG 14/28 Super Sports originale, conçue par le légendaire Cecil Kimber, à la MG4 entièrement électrique. L'icône renaît aujourd'hui pour une nouvelle ère, repensée, électrifiée et prête pour la mobilité de demain. Depuis 2007, MG est l'un des constructeurs automobiles de SAIC Motor, 7ème groupe automobile mondial. Aujourd'hui, MG connaît une croissance rapide en Europe, en proposant une gamme pratique et abordable. Conçues à Marylebone, près de Londres, et fabriquées dans des usines ultramodernes de plusieurs pays, les MG d'aujourd'hui sont pragmatiques, spacieuses et dotées d'une technologie parfaite pour la vie moderne. Notre combinaison d'ingénierie européenne et de technologie de pointe en matière de VE fera entrer les automobilistes dans une nouvelle ère de mobilité.